



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

DOM : Guyane

Question écrite n° 74384

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à l'outre-mer sur l'isolement de la population de Saül, en Guyane. La centaine d'habitants de cette petite commune enclavée en plein coeur de la forêt guyanaise manque en effet de tout depuis l'arrêt de la desserte aérienne, à cause, principalement, de trois semaines de grève chez Air Guyane et des pannes à répétition sur les appareils de la compagnie. Les habitants se trouvent en rupture de lait et d'eau minérale pour les nourrissons, de farine, de gaz et de carburant pour faire fonctionner les groupes électrogènes des congélateurs. Le téléphone ne fonctionne que très rarement et la seule cabine publique est en panne depuis plus d'un mois. Il lui demande donc ce qui pourrait être envisagé afin de désenclaver le village de Saül en Guyane et de subvenir aux besoins des habitants de façon décente.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74384

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : outre-mer

Ministère attributaire : outre-Mer

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 mars 2002, page 1642